

HLM Johann Raab feierte seinen 50er

Großweißenbach - Am 23.7.2010 lud HLM Johann Raab von der FF Großweißenbach seine Kameraden und Freunde aus der eigenen Feuerwehr, aber auch seine "Funckerkollegen" und das Abschnittsfeuerwehrkommando ins FF-Haus Großweißenbach, um bei einigen gemütlichen Stunden seinen vor kurzem begangenen 50. Geburtstag zu feiern.





30 von diesen 50 Jahren ist Johann Raab bereits Mitglied der FF Großweissenbach. Kommandant HBI Herbert Raab dankte dafür namens der Feuerwehr dem sehr engagierten Kameraden. Nicht nur die übliche Feuerwehrarbeit, sondern auch die Öffentlichkeitsarbeit liegt im am Herzen. So ist er bei allen Events mit der Kamera unterwegs, die Gestaltung der Festschrift vor zwei Jahren trug wesentlich seine Handschrift.





Ein "Hobby" des gelernten Bäckers, der nunmehr in der Brauerei Zwettl tätig ist, ist der Nachrichtendienst. Hier ist er seit Jahren auch für die Ausbildung im Funkdienst engagiert. Seit 2009 ist er auch als Lehrbeauftragter für das Modul Funk für die Landesfeuerweherschule sowie als Bewerter beim NÖ Feuerwehرفunkleistungsbewerb tätig. BR Willibald Burger und BR Peter Stiegler dankten ihm auch namens des BFKDT OBR Gewalt Brandstötter für seinen überörtlichen Einsatz mit Erinnerungsgeschenken.





Der Jubilar mit den Funk-Ausbildungskameraden,...



...bzw. mit den Funkern, dem Feuerwehr- und Abschnittsfeuerwehrkommando...



...sowie im Kreis seiner Feuerwehrkameraden

Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 24. Juli 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
